

HO HO HO;

am 06.12. war wie jedes Jahr wieder, der Nikolaustag gekommen; und so gesellten sich Groß und Klein ans Dorfgemeinschaftshaus um gemeinsam auf den Nikolaus zu warten.

Das bunte Treiben und Geselliges miteinander sein, verstummte als der Nikolaus begleitet vom einem gar finsternen Knecht Ruprecht aus der Dunkelheit auftauchte.

Jedes Kind erhielt ob schon es ein Gedicht oder Lied vortrug, ein Geschenk. Der Knecht Ruprecht hätte gerne Den eine oder anderen mitnehmen wollen. Aber der Nikolaus, konnte dies verhindern, und so verabschiedete sich der Nikolaus nebst Gesellen und wünschte uns Allen eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit.

Dem könne wir uns nur anschließen.

Rudolf Schmitt
Vereinsvorsitzender.